Bezirks-Damen-Schießen am 15. September 2019 in Lohr am Main

Ein herrlicher Herbsttag in Lohr am Main und die beiden Bezirksdamenleiterinnen Michaela Hobner und Heidi Schmitt begrüßten die Schützinnen zum Endkampf. Alle 8 Gaue haben bei den beiden Vorrunden mitgemacht. Leider sind dann zum Endkampf nur 5 Gaue angetreten.

Die Gaue Kitzingen, Main-Spessart, Rhön-Grabfeld und Schweinfurt konnten je ein Team zum Auflage-Schießen stellen. Rhön-Saale und Würzburg stellten beim Auflage-Schießen nur eine Schützin.

Ehren-Bezirksschützenmeister Siegfried Schmitt ließ es sich nicht nehmen, seine Damen zu besuchen. Jürgen Stegerwald und Sven Behl übernahmen die Auswertung am Computer. Nochmals vielen Dank!

Die GDL's Heidi Schmitt (Rhön-Grabfeld), Petra Will (Gau Kitzingen),

Birgit Rottenberger (Gau Schweinfurt), Renate Voll (Gau Rhön-Saale), Sven Behl (Gau Main Spessart), 3. Bezirksschützenmeister Gottfried Hörning (Gau Mittelmain) und Monika Ebert (Gau Würzburg) begleiteten ihre Damen nach Lohr am Main.

1. Bezirksschützenmeister Mathias Dörrie kam gegen Mittag noch zu uns ins Schützenhaus und half noch bei der Auswertung mit. Nach ein paar Begrüßungsworte vom 1.BSM konnten wir mit der Siegerehrung beginnen.

Den Wanderpokal der freischießenden Mannschaften holten sich die Schützinnen aus dem Gau Rhön Grabfeld mit Franziska Zeis, Linda Stroh und Heidi Schmitt.

Den 2. Platz errangen die Schützinnen vom Gau Würzburg mit Heike Dziura, Andrea Beller und Violetta Martin. Die Schützinnen aus Mittelmain mit Luisa Kirchner, Lissi Bauer und Marina Löber belegten den 3. Platz.

Bei den Auflage-Schützinnen ging der Wanderpokal wieder in den Gau Kitzingen mit Monika Wittel und Birgit Bauer. Sie konnten ihren Pokal deshalb behalten.

Den 2. Platz belegten die Schützinnen aus dem Gau Main Spessart Sigrid Oster und Herta Behl.

Die Schützinnen aus dem Gau Schweinfurt mit Ute Sittler und Marianne Neeb belegten den 3. Platz. Die weiteren Platzierungen entnehmen sie bitte aus den Listen.

Der beste Tiefschuss aus dem 40 Schuss bzw. 30 Schuss – Programm wurde ermittelt und hier konnten sich alle Schützinnen einen schönen Sachpreis mit nach Hause nehmen. Die Teilnehmer für das Finalschiessen beider Gruppen (frei und Auflage)

wurde durch die besten Punkte ermittelt. Die drei besten Schützinnen beider Gruppen wurden mit einem Gutschein von

Galeria Kaufhof belohnt.

Die Schützinnen mit ihrer Begleitung wurden dann noch zu Kaffee und Kuchen eingeladen. Die Bezirksdamenleitung bedankte sich für die Teilnahme, und bat auch im nächsten Jahr beim Gauvergleichsschiessen mitzumachen.

Ein großes Dankeschön an den Schützenverein Lohr für die Bereitstellung ihrer Super-Schießanlage und Bewirtung.

Wir wünschen allen Schützinnen für das neue Schützenjahr gute Ergebnisse und "Fair play" in allen Wettkämpfen!

Bezirksdamenleitung Michaela Hobner und Heidi Schmitt